

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Celebración primaveral: futuros psicólogos y educadores físicos dieron la bienvenida al Centro de Día de Ajupe

General



Publicada el: 26/10/24	Visitas: 135
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/celebracion-primaveral-futuros-psicologos-y-educadores-f isicos-dieron-la-bienvenida-al-centro-de-dia-de-ajupe_6386.php

CELEBRACIÓN PRIMAVERAL: FUTUROS PSICÓLOGOS Y EDUCADORES FÍSICOS DIERON LA BIENVENIDA AL CENTRO DE DÍA DE AJUPE

General

Celebración primaveral: futuros psicólogos y educadores físicos dieron la bienvenida al Centro de Día de Ajupe

Una fiesta de primavera: futuros psicólogos y educadores físicos celebraron la apertura del Centro de Día de Ajupe.

Celebración de Primavera en el Cenur Litoral Norte

El pasado 15 de octubre, con motivo de la llegada de la primavera, una delegación del Centro de Día "Pasionaria" del Sistema Nacional de Cuidados visitó la sede del Centro Universitario Regional (Cenur) Litoral Norte. El encuentro buscó compartir un momento de celebración y recreación con estudiantes y docentes de las licenciaturas en Psicología y Educación Física.

Organización del Evento

Esta actividad, que tuvo su segunda edición, fue organizada en el marco del espacio de práctica de graduación "Territorios y lo Comunitario: problemas de intervención, estrategias y metodologías" de la carrera de Psicología, a cargo de las docentes Delia Bianchi y Mercedes Sánchez.

Los estudiantes organizadores explicaron: "Decidimos llevar a cabo esta iniciativa para continuar con la tradición de unir nuestra sede con una institución como lo es el Centro de Día".

Los estudiantes se encontraban realizando prácticas curriculares en el centro y contaron con el apoyo de compañeros de las carreras de Educación Física y Educador Social del Instituto de Formación Docente (IFD).

Actividades Realizadas

Durante la jornada, un grupo de adultos mayores que asisten regularmente al centro, junto a sus animadores, disfrutaron de diversas actividades, las cuales integraron perspectivas de juego, expresión y relato de historias de vida. Compartieron relatos sobre su juventud y recordaron cómo vivían la llegada de la primavera.

Junto a los estudiantes de Educación Física, participaron en un juego de Taba adaptado con materiales caseros.

Al finalizar el encuentro, todos compartieron un almuerzo amenizado con música y bailes intergeneracionales.

Objetivos de la Actividad

La actividad cumplió con el objetivo de generar espacios de integración entre distintas generaciones, utilizando juegos que promueven la memoria y la vivencia de experiencias personales.

Se fomentaron medios expresivos como la pintura y la música, creando vínculos entre el presente y el pasado, con la mirada puesta en el futuro.

Reflexiones sobre el Centro de Día

Andrea González, psicóloga referente del Centro de Día, describió el grupo de

adultos mayores como "bastante heterogéneo en gustos y formas de ser". Este grupo, compuesto por alrededor de 40 personas mayores de 65 años, es en su mayoría femenino, con solo cuatro varones.

González destacó que el objetivo del centro es fortalecer la autonomía de los participantes desde un enfoque de derechos, trabajando en cómo desean vivir su vejez y promoviendo su participación activa en la sociedad.

Vínculo con la Universidad

El vínculo entre el Centro de Día y la universidad se ha fortalecido desde la creación del centro hace seis años.

Según González, se han recibido pasantes de diferentes carreras, y este año se sumaron estudiantes de educación física, psicología, educador social y fisioterapia.

"La universidad es parte de la mesa de seguimiento del Centro de Día, lo que establece un vínculo enriquecedor", afirmó.

Evaluación de la Jornada de Primavera

La idea de realizar la Jornada de Primavera surgió el año anterior y se convirtió en una actividad que ha sido muy bien recibida tanto por los adultos mayores como por los estudiantes.

González enfatizó la importancia de estas actividades intergeneracionales, que permiten a los mayores ver que la universidad está abierta para ellos y que pueden acceder a ella, al mismo tiempo que conocen las carreras y las instalaciones disponibles.

Opiniones de los Estudiantes

Los estudiantes que participaron de la actividad evaluaron la experiencia de manera muy positiva, resaltando el aprendizaje y la conexión generada durante el encuentro.

"Nos pareció una mañana hermosa, aprendimos y escuchamos. Es en estos encuentros donde el ser humano se desarrolla y encuentra el abrazo, el sosiego y la esperanza", manifestaron.

Organizadores de la Actividad

El grupo de estudiantes de la Licenciatura en Psicología que organizó la Segunda Jornada de Primavera estuvo conformado por Ricardo Ferreira, Milagros Belén, Dahiana Zardo, Bettiana Franco, Cynthia Camisa, Camila Doello y Santiago Trinskenchu.

Por parte de la Licenciatura en Educación Física participaron Lautaro Herrera y Daniela Falletti.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

CELEBRACIÓN PRIMAVERAL: FUTUROS PSICÓLOGOS Y EDUCADORES FÍSICOS DIERON LA BIENVENIDA AL CENTRO DE DÍA DE AJUPE

Celebracion primaveral futuros psicologos y educadores fisicos dieron la bienvenida al centro de dia de ajupe

Tags

jornada, primavera, adultos, mayores, litoral, encuentro, carreras, universidad, actividades, estudiantes, actividad, participaron

Noticias relacionadas

- 4.7 * La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas
- 3.8 * Álvaro Delgado anuncia un aumento en la prima por edad que beneficiará a 75.000 jubilados con ingresos inferiores a 24.000 pesos
- 4.6 * "Celebración de Primavera en el Jardín N° 115: Una Cometeada que Deslumbra"
- 3.7 * La primavera se asoma con su sinfonía de aves y el estallido de colores en las flores
- 3.9 * Celebración del Día del Patrimonio: la Escuela Nº 16 de Pueblo Garzón será el epicentro del inicio de las actividades oficiales
- 4.3 * Renovando la educación: la llegada de nuevos docentes al aula
- 3.7 * Salto rinde homenaje al Día del Patrimonio con un fascinante recorrido que une vinos, tradiciones y la mejor gastronomía en el emblemático Centro Vasco

- 3.7 * Celebración del legado de la familia Zanoni en el Día del Patrimonio
- 4.6 * Yamandú Orsi critica las sugerencias de recortes en el sector público: "Principalmente afectan a policías y educadores
- 4.2 * Fiesta del Día del Patrimonio 2024: una celebración que rinde homenaje al vino y la influencia de la inmigración en nuestra cultura

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024